



Queerness im Wandel der Zeiten

FILMPREMIERE

Ich bin Luna, 18 Jahre und drehte als Maturaarbeit einen 100 Minütigen Dokumentarfilm über die Lebensgeschichten von Queers der letzten 50 Jahre. Der Film handelt von verschiedenen queeren Generationen und dankt all denen die sich für unsere Rechte eingesetzt haben und noch heute dafür kämpfen. Nun ist der Film fertig und wird als Premiere in einem Kino gezeigt, ich würde mich riesig freuen wenn Du ihn dir dort ansiehst.

WANN:

Sonntag 15. Juni 2025

16:00

evtl. Apéro nach dem Film

WO:

Cine Club Bern

Laupenstrasse 17, 3008 Bern

ZUM FILM:

100 Minuten,

Schweizerdeutsch,

ohne Untertitel

Trailer



Anmeldung:

